

サッカー大会

私の住む町、Grootfontein でサッカー大会があった。
前日入りできる人は前日入り。
隣町の Tsumeb までであれば、夜間でもミニバスが走っている。
たいていの人は、昨夜は Tsumeb に泊まった。
昨夜は、料理が得意な隊員特製のカレーライスとカレーうどんを食べた。
日本のカレーに近い味を楽しめた。
私も、とろける杏仁(とろけるほど美味しい杏仁豆腐)を作った。
こちらも評判が良かった。
さて、サッカー大会。
今まで、空いている時間を使って、もう一人の隊員と準備をしてきた。
メインに、その隊員が動いてくれていた。

サッカーは大会は午後から始まった。
そして事件は2試合目に起こった。
2試合目はゴールキーパーとして出場。
ナイスセーブもあり、後半。
ボールをはじき、再度ボールを取りに行き、ボールを掴んだ瞬間。
相手選手が私の頭をキック。
衝撃はすごかった。
一瞬、やられた...と思った。
そのまま、倒れこんだ。
意識はある。
立ち上がれそう。
立ち上がりようとした瞬間、痛みが頭に響いた。
頭を冷やす事に。
氷を用意してもらって、冷やした。
デカイたんこぶ。
念のために、病院に行ったほうが良いと言うことで、病院に。
メディカルカードとパスポートと多くのお金を手に病院に連れて行ってもらった。
もちろんCTスキャンなんてない。
脈と体温を測って寝ていると、「ドクターは来たくない」と。
よくよく聞くと、緊急じゃないと来ないみたい。
電話でドクターから指示があったみたいで、お尻に痛み止めの注射。
いたくない。
注射の効き目が切れた後に飲むようにと薬も貰った。
お金を払おうとすると、タダみたい。
カードを指差されて、このカードを持っているとタダだよと。
このカードは、そんなにすごいのか!?とってしまった。
あとは、家に帰って寝ました。

試合の様子はキャプテンのページをご覧ください。

bonanza08.blog112.fc2.com/blog-entry-82.html